

## Schwoicher Spedition setzt aufs E-Learning

KIEFERSFELDEN, SCHWOICH. Aus- und Weiterbildung, das in einheitlicher Form zu garantieren, stellt für Transport- und Logistikbetriebe oft eine Hürde dar. Eine Lösung für eine gleiche Wissensvermittlung für alle sind E-Learning-Plattformen, wie sie die INNOvativ GmbH & Co. KG mit Sitz in Kiefersfelden mit „Spedifort“ anbietet. Diese Plattform nutzt nun auch die Schwoicher Spedition „Spedination“.

„Mit E-Learning können wir sicherstellen, dass jeder Mitarbeiter – egal, ob extern oder intern – über den nötigen Wissensstand verfügt“, sagt Spedination-Geschäftsführer Thomas Kogler.



**Die Spedination GmbH setzt auf eine E-Learning-Plattform.** Foto: Spedination